

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 14. November 2012

Kriegstetten: Schwere Verkehrsunfall bei der Autobahnbrücke

Bei der Kollision zweier Personenwagen auf der Hauptstrasse zwischen Gerlafingen und Kriegstetten ist heute Morgen eine Person schwer verletzt worden. Die Strasse blieb mehrere Stunden gesperrt.

Der Verkehrsunfall ereignete sich am Mittwochmorgen, 14. November 2012, gegen 6.50 Uhr auf der Gerlafingenstrasse in Kriegstetten. Im Bereich der Autobahneinfahrt wollte der Lenker eines schwarzen Personenwagens im Berufsverkehr von Kriegstetten herkommend nach links auf die Autobahn A1 in Richtung Zürich einbiegen. Bei dem Abbiegemanöver übersah er offenbar einen vortrittsberechtigten silbernen Kleinwagen, der von Gerlafingen herkam. Die beiden Fahrzeuge stiessen in der Folge frontal-seitlich zusammen. Dabei wurde die Lenkerin im silbernen Kleinwagen im Fahrzeug eingeklemmt. Nach bisherigen Erkenntnissen war die 55-jährige Frau nicht angeschnallt und erlitt beim Unfall schwere Kopf- und Beinverletzungen. Sie war stets ansprechbar und konnte von der Feuerwehr aus dem Auto geborgen werden. Ein Helikopter der Rega brachte sie anschliessend in ein Spital. Der Lenker des zweiten Unfallwagens blieb unverletzt. Beide Fahrzeuge wurden total beschädigt und abgeschleppt.

Die Hauptstrasse zwischen Gerlafingen und Kriegstetten blieb wegen des Unfalls in beide Richtungen rund drei Stunden gesperrt, ebenso die Zufahrt auf die Autobahn in Richtung Zürich. Eine örtliche Umleitung war eingerichtet. Im Einsatz standen neben Polizei, Sanität und Rega auch die Feuerwehren von Biberist, Gerlafingen und Kriegstetten.

